

BAB II

BIOGRAFI MUHAMMAD SYAKIR SULA

A. Riwayat Muhammad Syakir Sula

Muhammad Syakir Sula lahir di Polopo, Sulawesi Selatan, 12 Februari 1964.¹ Syakir Sula adalah pembicara seminar, konsultan marketing syari'ah dan asuransi syari'ah. Sebagai Profesional, telah berpengalaman belasan tahun sebagai direktur marketing di beberapa perusahaan berbasis syari'ah seperti asuransi syari'ah, perbankan syari'ah, pasar modal dan properti.

Sekarang ini beliau tinggal di sebuah apartemen di Jalan Raya Casablanca, bersama istrinya Lukita Amelia dan anaknya Hanna Nurul Izzah. Kita dapat berkomunikasi secara langsung dengan beliau melalui web <http://syakirsula.com>, melalui facebook <http://facebook.com/syakirsula>, twitter <http://twitter.com/syakirsula> email: syakirsula_luki@yahoo.co.id.

Mantan CEO Batasa Tazkia ini sekarang menjabat sebagai DPS (Dewan Pengawas Syari'ah) di beberapa perusahaan Al-Asuransi Panin Life (syari'ah) dan Jamkrindo (Penjamin Syari'ah), selain sebagai anggota KPS-BI (Komite Perbankan Syari'ah). Di Bank Indonesia, dan Staff Ahli Direksi ICDIF-LPPI (*International Center of Development in Islamic Finance*).²

Sebagai aktivitas ekonomi syari'ah, Muhammad Syakir Sula adalah Sekjen MES (Masyarakat Ekonomi Syari'ah), Wakil ketua Umum IAEI (Ikatan Ahli Ekonomi Islam), Ketua III PKES (Pusat Komunikasi Ekonomi

¹https://books.google.co.id/books/about/Syariah_Marketing.html?hl=id&id=zo9N4Z64TywC, artikel diakses pada Tanggal 08 Maret 2015.

²Muhamma Syakir Sula, *Marketing Bahlul*, (Jakarta: PT. Raja Grafindo Persada, 2008), h. 367-368.

Syari'ah), Ketua Umum IIS (International Islamic Insurance Society). Anggota Pleno DSN-MUI (Dewan Pengawas Syari'ah Nasional-MUI), Sekretaris Bidang Ekonomi MUI Pusat, Deputy Divisi Humas BWI (Badan Wakaf Indonesia), dan Wakil Ketua Komite Tetap Keuangan Syari'ah KADIN Indonesia.

Sebagai akademis, ia adalah pengajar "*Islamic Insurance*" do Program S2 dan S3 IEF (*Islamic Economic & Finance*) Trisakti University, Pengajar "Manajemen Marketing Syari'ah " di Program Eksekutif MBA in Sharia Banking & Finance ITB-ICDIF LPPI, dan pengajar tetap di IIS (International Islamic Insurance Society).

Dia juga masih aktif sebagai Ketua Yayasan Fi Zhilal Al-Qur'an Jatinangor Bandung, sebuah pesantren mahasiswa yang ia dirikan dan dipimpinya 20 tahun yang lalu, ketika masih kuliah di Universitas Padjadjaran Bandung, Dewan Pembina Yayasan Teuku Laksamana Haji Pesantren Modern Islam 'Dayah Jeumala Amal' Aceh Darussalam.

Awal ketertarikan ke dunia ekonomi syari'ah Makasar, 1979, seorang remaja, beliau sedang tekun menyimak khutbah jum'at di sebuah masjid. Tertarik dengan uraian ekonomi Islam, "anak surau" ini terus memburu jadwal khutbah sang khatib. Kemana pun khatib ceramah, ia berusaha terus mengikutinya. Siapa sangka, puluhan tahun kemudian, anak yang sehari-hari banyak di masjid ini menjadi salah satu motor ekonomi syari'ah. Anak itu tidak lain adalah Muhammad Syakir Sula. Khatib tersebut adalah Prof. Dr. Halide, pakar Ekonomi Universitas Hasanuddin (Unhas) yang sejak 1977 sudah giat mengampanyekan Ekonomi Islam.

Aktivitas di dunia ekonomi syari'ah, Syakir Sula pernah terlibat langsung dalam sejumlah lembaga ekonomi syari'ah, seperti Ketua Asosiasi Asuransi Syari'ah Indonesia (AASI), Wakil Ketua Ikatan Ahli Ekonomi Islam (IAEI), Bendahara Umum Yayasan Dinar Dirham, Anggota Komite Syari'ah Departemen Keuangan, Sekretaris Komisi Ekonomi Majelis Ulama Indonesia (MUI), dan penasihat bidang pemasaran dan asuransi Bank Muamalat Indonesia (BMI). Suksesnya diawali ketika tahun 1995. Ia diajak mendirikan lembaga asuransi Islam yang kini bernama Takaful.

Bersama pakar ekonomi syari'ah lain, Syafi'i Antonio, dan beberapa aktivis lainnya, Syakir Sula menjadi lembaga asuransi syari'ah pertama dan satu-satunya ketika itu. Ia juga ikut merintis takaful dari nol. Mulai dari seorang agen pemasaran sampai menjadi direktur.

Kini takaful sudah cukup Berjaya, Tahun 2004 lalu menjadi perusahaan asuransi terbaik. Karena perkembangan asuransi syari'ah di negeri ini cukup pesat, Indonesia kini menjadi kiblat dunia, kalau asuransi umum berkiblat ke London, asuransi jiwa ke Amerika, asuransi Islam ke Indonesia, yaitu AASI (Asosiasi Asuransi Syari'ah Indonesia).

Karir Muhammad Syakir Sula di Takaful dan akan menekuni ekonomi syari'ah, untuk kemudian merambah di bidang lain. Ia kemudian pindah ke Bank Muamalat Indonesia (BMI). Dalam waktu yang sama menjadi konsultan di pengadaian syari'ah, Broker syari'ah, Reksadana syari'ah, dan lain sebagainya. Syakir Sula juga menangani sejumlah klien paninlife sebagai dewan pengawas syari'ah, Nasrei dan Central Asia Raya (CAR) sebagai ketua dewan pengawas syari'ah.

B. Pendidikan Muhammad Syakir Sula

Pendidikan Muhammad Syakir Sula dari mulai SD sampai dengan SMA di Polopo, Sulawesi Selatan, Institut Pertanian Bogor (IPB), 1 tahun fakultas Pertanian,³ Universitas Padjajaran (UNPAD) di Bandung.

Kajian Informal yang pernah diikuti selama kuliah kajian-kajian Jama'ah Tarbiyah, Pelajar Islam Indonesia (PII), Ikatan Pelajar Muhamadiyah (IMP), Ikatan Mahasiswa Muhamadiyah (IMM), Himpunan Mahasiswa Islam (HMI), Pengajian Isa Bugis, Pengajian Islam Jama'ah, Darul Islam, Jama'ah Imran, Pengajian Bnag Imad dan Miftah Farid, dan lain-lain. Selain menjalani pendidikannya syakir sula pernah bekerja sebagai:

1. Syakir Sula pada waktu ia jadi Dirut. Muhammad Syakir Sula lahir di Polopo, Sulawesi selatan 12 Februari 1964. Dengan latar belakang belasan tahun sebagai pratiksi ekonomi syari'ah, saat ini Syakir lebih dikenal sebagai Pakar Bisnis Syari'ah. Sehariannya banyak diisi sebagai pembicara seminar, narasumber, Konsultan Syari'ah Marketing, dan Islamic Insurance. Sebagai profesional Syakir berpengalaman belasan tahun sebagai Direktur Marketing di beberapa perusahaan berbasis syari'ah seperti asuransi syari'ah (sebagai Direktur Takaful), Perbankan Syari'ah (Asisten Direksir BMI), pasar modal syari'ah (CEO di Batasa Group), dan juga property (Direktur The Noble).
2. Syakir Sula setelah selesai jadi Dirut di Asuransi Takaful, Asisten Direksi di Bank Muamalat, dan CEO di Batasa Tazkia Consulting, ia mulai masuk

³<http://syakirsula.com>, *Op., cit.*

dibidang Entertainment Syari'ah. Membuat program "The Spirit of Hijrah" (dokudrama yang bernuansa spritual) dan Talkshow-"MTZ" (MUI Menjawab Tantangan Zaman) – program sosialisasi fatwa-fatwa MUI. President Director "SS Production (Production House), membuat sinetron-sinetron syari'ah bernuansa syari'ah., perusahaan yang khusus melakukan workshop buku "Amanah bagi bangsa (Konsep dan Sistem Ekonomi Syari'ah)". Terakhir, sebagai Direktur Utama The Noble, sebuah perusahaan yang bergerak dalam bidang properti/apartemen.

C. Karya-karya Muhammad Syakir Sula

Sebagai Penulis, Muhammad Syakir Sula juga telah menulis beberapa buku ekonomi syari'ah antara lain : Asuransi Syari'ah - Konsep dan Sistem Operasional (Gema Insani Press 2004), Perbedaan Asuransi Syari'ah & Konvensional (Takaful Press,2003), Konsep & Sistem Ekonomi Syari'ah "Amanah Bagi Bangsa" (ABB Press, 2006), dan buku Best Seller Marketing Syari'ah (Mizan Bandung, 2007), serta buku heboh "Marketing Bahlul" (Raja Grafindo,2008).